

DIE ENKEL DES KRIEGES

SYMPOSIUM FÜR DIE DRITTE GENERATION NACH DEM KRIEG VOM 13. BIS ZUM 15. MÄRZ

Die Kriegsenkel stehen im Frühjahr 2019 im Fokus. Die TelefonSeelsorge Lübeck organisiert ein großes Symposium. Vom 13. bis 16. März gehen ganz unterschiedliche Veranstaltungen und Formate auf das Thema einer ganzen Generation ein. „Wir wissen aus unseren Gesprächen am Telefon und Kontakten im E-Mail-Chat, dass die heute 30 bis 50-Jährigen ihre ganz eigenen Sorgen haben: Festhalten am Alten oder rastloses Ungenügen“, sagt Marion Böhrk-Martin,

Leiterin der TelefonSeelsorge Lübeck. Am Mittwoch, 13. März ist um 20 Uhr ein Filmabend zum Thema Kriegsenkel mit dem Film „Anfang aus dem Ende“ von Aleida Assmann im Kommunalen Kino (KoKi) geplant. Am 15. März findet das Kriegsenkel-Symposium in den Räumen der Gemeinnützigen statt. Den Abschluss bildet ein Gottesdienst am 16. März um 20 Uhr in St. Petri, selbst sei ein durch den Krieg verletzter Raum, so Böhrk-Martin. bit.ly/Enkel_des_Krieges